SAN PEDRO

WINE OF CHILE

Zona/Pais Canadd
Importador Genérico

Cédigo V2050382

Linea 1865
Formato 750

Descripcion CET-AA-1865-IM2-SY-750-CAN-(75MM)

Fecha 06/02/14
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Each of the wines from the 1865 line comes from its own selected vineyard planted with a specific variety.
Each “single vineyard" is carefully managed in accordance with the conditions of its grape variety, soil
and climafe—or terroir—to produce wines with consistently unique personalities and quality.

1865 Syrah comes from our Eroperty on the heights of the Cachapoal Valley. The vineyards, located 700
mts. above the sea level, on the Andes Mountain’s slope, provides it with special features.

Tous les vins de la gamme 1865 proviennent d'un vignoble distinct et d'un cépage unique. Chaque
parcelle est méticuleusement aménagée selon la typicité du raisin, du sol, du climat ou du terroir, afin de
produire des vins d'une qualité et d'un caractére d’exception.

Les raisins de a Syrah 1865 sont issus de notre domaine sur les hauteurs de la vallée de Cachapoal. Situé
a 700 métres au-dessus du niveau de la mer sur un versant de la Cordillére des Andes, ce vignoble
confére au vin des caractéristiques uniques.

This wineis bottled unfitered to Frgsewe allts qualites. . »
Ce vin est mis en bouteile non fifté pour préserver tout son caractére et toute sa qualité.

V2050382

CONTAINS SULPHITES / CONTIENT DES SULFITES

RETURN FOR REFUND WHERE APPLICABLE
CONSIGNEE LA OU LA LOI LE PRESCRIT

PRODUCED AND BOTTLED BY / PRODUIT ET EMBOUTEILLE PAR
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Medidas (ancho x alto)
Papel

Barniz

Impresién y Pegado

82x 75 mm.

Fasson Cuvee Sable 90 grs
Acuoso Mate

Flexografia

cooes 1 N

Negro P186U PCool *Colorsegin muestra

i Gray9U (referencia % P 7527 U)
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